

Dasselbe Grazer Paar heiratete zum elften Mal

07.08.2015 | 11:51 | (Kleine Zeitung)

Es wird wieder mehr geheiratet und auch wieder mehr geschieden. Ein steirisches Paar fällt in beiden Statistiken auf: Die beiden haben sich im Vorjahr bereits zum elften Mal getraut.

Es sind kuriose Fälle wie dieser, die Statistiken so spannend machen: Ein steirisches Paar hat 2014 bereits zum elften Mal geheiratet. Seit nunmehr 15 Jahren liegt dieses Paar in den Statistiken ganz vorne. Dies und weitere Fakten gab die Landesstatistik Steiermark am Freitag bei einer Pressekonferenz bekannt.

Insgesamt haben im Vorjahr in der Steiermark 5.190 Paare geheiratet – das sind um 3,3 Prozent mehr als 2013. Die meisten von ihnen haben sich im August getraut.

Doch auch die Scheidungen nahmen zu: 2.226 Mal wurden im Vorjahr in der Steiermark Ehen geschieden. Das ist zwar eine Erhöhung von 5,6 Prozent gegenüber 2013, insgesamt jedoch der drittniedrigste Wert der vergangenen 20 Jahre.

© kleinezeitung.at